



DercoMaq y JAC Motors promueven la electromovilidad

Con una oferta de camiones eléctricos cada vez más amplia, JAC Motors, representada en Chile por DercoMaq, se posiciona como un actor clave en la transformación de la movilidad comercial en todos los mercados en que está presente. “En DercoMaq, queremos liderar la transición hacia un transporte más limpio, brindando a las empresas las herramientas para operar de manera sostenible”, afirma Vanessa Autien, Sub Gerente de Camiones JAC en DercoMaq.

Con una carga útil de 10.000 kilos, una batería CATL de 281,92 Kwh y un equipamiento completo, el N180 se posiciona como una opción ideal para el transporte de cargas pesadas. Modelos como el JAC N75, N55 y el furgón Sunray eléctrico han demostrado ser soluciones eficientes y confiables para diversas aplicaciones logísticas.

Como parte de su compromiso con la electromovilidad en Chile, DercoMaq y JAC Motors se enorgullecen de formar parte del Acuerdo Público-Privado por la Electromovilidad 2023-2024, firmado en el marco de la Experiencia E, reafirmando su intención de impulsar este tipo de transporte entre actores públicos y privados.

Es importante destacar la sólida trayectoria de 16 años de JAC Camiones en Chile junto a DercoMaq, un vínculo que ha sido clave para el desarrollo de soluciones de transporte confiables y de calidad. Además, JAC Motors refuerza su liderazgo en electromovilidad en el país, respaldado por la confianza de grandes empresas como Lipigas e Ideal, quienes han incorporado a su operación el modelo Sunray, especialmente adaptado para sus operaciones.